

• **Municipalidad de Melipilla y Universidad de Santiago lanzan escuela para monitores ambientales**

El pasado sábado 5 de octubre se llevó a cabo el lanzamiento de la Escuela de Formación Territorial Agroecológica de la Universidad de Santiago de Chile (USACH), creada en conjunto con el Departamento de Medio Ambiente de la Municipalidad de Melipilla, y el Grupo de Agroecología y Medio Ambiente de la USACH.

La escuela se desarrolla con un enfoque socio ecológico basado en la comunidad para la formación de nuevas capacidades para quienes habitan el territorio. El curso de huertas agroecológicas tiene seis sesiones híbridas y presenciales para los inscritos que vienen de diferentes

comunidades cercanas a Melipilla como María Pinto, San Pedro, El Monte y está conformado por 29 inscritos.

“Estamos muy contentos y contentas de haber empezado ya las sesiones que finalmente formarán a profesionales del área de la salud, de la educación, vecinos y vecinas interesadas y con conocimientos básicos ya en huertas agroecológicas para poder compartir los conocimientos en sus áreas de trabajo o en la comunidad misma”, señaló Paola Oyarce, jefa del Departamento de Medioambiente del Municipio.

“Las sesiones prácticas se llevarán a cabo en el Centro Demostrativo para Técnicas Sustentables de la Municipalidad o más bien conocida como la Casa Ecológica, donde practicaremos desde el diseño de las huertas con un enfoque agroecológico y también trataremos temas de la misma educación para la formación de monitores”, agregó la encargada medioambiental.

